

# Cigar WORLD



## HIDEAWAY SMOKERS LOUNGE

Ab sofort können in der Smokers Lounge im Schloss Elmau Zigarren verschiedener Carlos André-Formate erlebt werden. Regelmäßige Events sind ein wichtiger Bestandteil der Genuss-Kooperation.

As of now, cigars of various Carlos André formats can be experienced in the Smokers' Lounge at Schloss Elmau. Regular events are an important part of the enjoyment cooperation.

### SCHLOSS ELMAU

In Elmau 2  
82493 Krün • Deutschland/Germany  
T: +49 8823 18 0  
📍 [www.carlos-andre.de](http://www.carlos-andre.de)



## NEUES FÜMUAR IM PARKHOTEL MARGNA

### A NEW FÜMUAR IN THE PARKHOTEL MARGNA

Das Fümüar im neuen Gewölbe- und Genusskeller ist der perfekte Rückzugsort für Zigarrenliebhaber. Hier können Passionados nach einem feinen Essen den Ferientag mit einer Davidoff Winston Churchill oder Signature No.2 ausklingen lassen. Denn im Fümüar wird eine vielseitige Auswahl an Zigarren aus dem Hause Davidoff angeboten, die in einem großen, zentralen Humidor professionell gelagert werden. Diesen „Pyramidor“, einen pyramidenförmigen Humidor, gibt es in der ganzen Schweiz nur zwei Mal.

Das Margna-Zigarrenangebot besteht aus einer breiten Selektion von Davidoff-Zigarren, Zino Nicaragua, The Griffin's und Avo Cigars. Ergänzt wird das Sortiment durch eine repräsentative Auswahl an Habanos-Zigarren.

The Fümüar in the new vaulted and pleasure cellar is the perfect retreat for cigar lovers. Here, after a fine meal, passionados can end their holiday with a Davidoff Winston Churchill or Signature No.2. For the Fümüar offers a varied selection of cigars from the house of Davidoff, which are professionally stored in a large, central humidor. There only two of these "pyramidors," a pyramid-shaped humidor, to be found in the whole of Switzerland.

The Margna cigar range consists of a wide selection of Davidoff cigars, Zino Nicaragua, The Griffin's and Avo Cigars. The range is complemented by a representative selection of Habanos cigars.

### PARKHOTEL MARGNA

Via da Baselgia 27 • 7515 Sils-Baselgia • Schweiz/Switzerland  
T: +41 81 838 47 47 • E: [info@margna.ch](mailto:info@margna.ch)  
📍 [www.margna.ch](http://www.margna.ch)